



DIE POSAUNE

Vater, Abtreibungsgegner, wird von der Anklage wegen Amtsanmaßung freigesprochen

- Andrew Miiller
- [02.02.2023](#)

Ein Bundesgericht hat einen Abtreibungsgegner freigesprochen, dessen Haus im vergangenen Herbst von Agenten des US-Inlandsgeheimdienst FBI vor den Augen seiner Frau und seiner Kinder durchsucht worden war. Am 30. Januar entschieden die Geschworenen, dass Mark Houck nicht schuldig ist, gegen das Bundesgesetz verstoßen zu haben, weil er seinen Sohn vor einem wütenden Abtreibungsaktivisten geschützt hatte.

Im vergangenen Herbst stürmten Dutzende von FBI-Agenten mit Rammböcken das Haus von Houck und verhafteten ihn, weil er ein Jahr zuvor bei einer Kundgebung von Planned Parenthood mit einem Abtreibungsbefürworter zusammengestoßen war. Houck wurde offiziell wegen Verstoßes gegen das Gesetz über den freien Zugang zu Klinikeingängen angeklagt, aber sein Anwalt argumentierte, dass die Biden-Administration Abtreibungsgegner einschüchtern wollte.

Politische Verfolgung: Es ist schwer zu bestreiten, dass die Regierung Biden Christen wegen ihres Glaubens vorsätzlich verfolgt. Das FBI setzte überwältigende Gewalt ein, um Houck ein Jahr nach seinem angeblichen Verbrechen zu verhaften, obwohl sein Anwalt dem US-Justizministerium sagte, dass Houck sich selbst stellen würde, wenn man ihn darum bitten würde. Houcks Frau sagte, das FBI „hatte große, riesige Gewehre auf [ihren Mann] und auf mich gerichtet und irgendwie auf das ganze Haus gerichtet.“

Diese Razzia sollte zeigen, dass Pro-Life-Aktivismus in Bidens Amerika nicht erlaubt ist. Aber die Tatsache, dass ein Geschworenengericht Houck freigesprochen hat, ist ein positives Zeichen für die Rechtsstaatlichkeit.

Die Prophezeiung sagt: Es herrscht große Verwirrung über die Zukunft der Religionsfreiheit in Amerika. Viele sind hoffnungsvoll, dass eine zukünftige Trump-Regierung die Religionsfreiheit wieder großartig machen wird. Andere sind pessimistisch, dass Christen niemals wieder die Freiheiten des Ersten Verfassungszusatzes genießen werden, die Amerikas Gründerväter ihnen zugedacht haben.

Eine Prophezeiung in Amos 7 spricht jedoch von einer Zeit, in der die USA von einer starken politischen Figur regiert werden, die von einer religiösen Bewegung unterstützt wird, die als die „Heiligtümer Israels“ und „der Tempel des Königreichs“ bezeichnet wird (Verse 9, 13). Diese Verse kündigen nicht unbedingt die Rückkehr der „Religionsfreiheit“ an, aber sie kündigen eine Zeit an, in der die Mehrheit der Christen in der amerikanischen Politik viel mehr Macht haben wird als heute. Für weitere Informationen lesen Sie [„Ist Amerikas oberstes Gericht in der Prophezie der Bibel?“](#)